

Jugend der Zeidlerschützen stark im Gau vertreten

Beim Gaujugendpokal, durchgeführt vom Schützengau Altdorf-Neumarkt-Beilngries, war die Schützenjugend der Zeidlerschützen Feucht mit acht Schützen gut und vor allem erfolgreich vertreten.

Bei der Einzelwertung Schüler männlich konnte Dominik Feher den zweiten Platz erreichen. Mika Hödel schaffte den vierten, Yannick Bauer den fünften und Tim Ehmann den zehnten Platz.

Pascal Walter erreichte den zweiten, Felix Rübig den fünften und Marc Ehmann den zehnten Platz bei der Jugend männlich.

Bei den Junioren B männlich konnte Karim Saad den fünften Platz für sich sichern.

Auch eine Mannschaftswertung wurde beim Gaujugendpokal durchgeführt.

Dabei zeigten die Schützen der Feuchter ihre Klasse und auch die Erfahrung aus den Rundenwettkämpfen.

Einen sensationellen ersten Platz erreichten Dominik Feher, Mika Hödel und Yannick Bauer in der Schülerklasse.

In der Jugendklasse erkämpften sich Pascal Walter, Marc Ehmann und Felix Rübig den dritten Platz.

Gerade bei solchen Vergleichsschießen zeigt sich die gute Jugendarbeit der Zeidlerschützen.

Volker Ehmann



Jugend der Zeidlerschützen beim Gaujugendpokal in Pyrbaum